

Unsere Genossenschaft

Das Altkönig-Stift ist eine Wohnanlage für Senioren mit umfassenden Versorgungsangeboten. Gegründet 1970 als gemeinnützige eigenständige Genossenschaft wird es wesentlich vom Prinzip der Solidargemeinschaft bestimmt. Die Genossenschaft ist das ideelle Fundament, das die Mitglieder zur Mitverantwortung und zu sozialem Engagement verpflichtet. Gleichzeitig wird im Rahmen dieser gesellschaftlichen Gestaltung die Basis für ein nachhaltiges humanes und wirtschaftliches Wachstum gelegt.

Werte und Anspruch

Die Achtung der Individualität und der Würde der einzelnen Bewohnerin und des Bewohners sind Ausgangspunkt unseres Handelns. Dabei setzen wir auf eine offene Kommunikation, transparentes Vorgehen und ein respektvolles Umgehen mit den uns anvertrauten Personen. Wir übernehmen mit der Betreuung unserer Bewohnerschaft eine hohe Verantwortung, der wir uns in vollem Umfang jederzeit bewusst sein müssen.

Mit Freude und Engagement übernehmen wir die Aufgabe, älteren Menschen ein weitgehend entlastetes aber selbstbestimmtes Leben in einem Ambiente mit Niveau anzubieten. In diesem Rahmen sorgen wir für Sicherheit, Geborgenheit und vor allem für Hilfe und Unterstützung, wo immer sie notwendig ist. Insbesondere die fürsorgliche palliative Begleitung ist uns ein herzliches Anliegen.

Unser Auftrag

Es gilt nicht, nur die bereits erwiesenen Erfolge unserer Solidargemeinschaft zu bewahren, sondern auch darum, dieses Gemeinwesen fortzuentwickeln. Neue sozial- und pflegewissenschaftliche Erkenntnisse sollen in den Wohn- und Lebenskonzepten unseres Stiftes aufgenommen und umgesetzt werden. Wir haben dazu bereits heute ein umfassendes, den bestehenden hohen Ansprüchen gerecht werdendes Service- und Dienstleistungsangebot.

Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Grundlage für ein vertrauensvolles Miteinander zwischen den Bewohnerinnen und den Bewohnern sowie dem adäquat ausgestatteten Mitarbeiterstab ist die fachliche und menschliche Qualifikation der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Dies ist eine Frage der soliden Ausbildung und klarer Auswahlkriterien, sowie permanenter Fort- und Weiterbildung. Persönlich erwarten wir von unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Zuverlässigkeit und Empathie. Unserem Personal ist die Möglichkeit gegeben, sich dem Einzelnen mit seinen Wünschen und Sorgen intensiv widmen zu können. Für diese verantwortungsbewusste, engagierte und den Unternehmenszielen entsprechende Einsatzbereitschaft erhalten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Wertschätzung und Anerkennung

Unternehmensleitbild



Unser Handeln

Ein ausgewogenes Verhältnis von Kosten und Leistungen sowie ein verantwortlicher Umgang mit den personellen und materiellen Ressourcen unserer Genossenschaft sind Grundlage der Betriebsführung. Unser Handeln muss für die Mitglieder und auch für das Personal transparent und einsichtig sein. Bei aller notwendigen Wirtschaftlichkeit ist die permanente Verbesserung und Entwicklung unserer Wohnanlage wesentlicher Teil unserer Aufgaben und unserer Herausforderungen. Dabei ist regelkonformes Handeln und auch die besondere Beachtung ökologischer Aspekte selbstverständlich inbegriffen.

Schlussbemerkung

Wir sind in der vorteilhaften Situation, unseren Bewohnerinnen und Bewohnern permanent hohe Qualität in der menschlichen und wirtschaftlichen Betreuung - bezogen auf jeden Einzelnen - zu gewährleisten. In der Form der gemeinnützigen Genossenschaft stellt das Altkönig-Stift eine Solidargemeinschaft dar.

Kronberg im Taunus, im November 2016